
　メッセージでお許し下さい。

　皆様こんにちは。

　今日は都合により例会に出席出来

ませんので、又楽しい例会が進行される事を祈ってい

ます。

　先週のガバナー公式訪問も無事終了し一段落しまし

たが、私のスポンサーでもあり、良き友人そして我ク

ラブのパスト会長でもある古屋さんが退会することに

なりました。

　今日は挨拶に来ております。この後一言皆様にお礼

と退会の挨拶をして頂きますので宜しくお願い致しま

す。

　チャーターメンバーとして、２０年間せせらぎ三島

ＲＣの誇れるメンバーが退会する事は一抹の寂しさが

ありますが、彼の信念による決断だと理解しておりま

す。

　ロータリーの理念・友愛の精神に基づき今後のご活

躍をお祈りするとともに、彼の２０年間にわたるロー

タリアンの活動に拍手を送りたいと思います。

                                                                                    

　9月末日をもって、せせらぎ三島RCを退会させてい

ただくことといたしました。



　個人的に仕事以外何の取柄もない私なので仕事の卓

話とさせていただきます。私は俗に言う看板屋なので

すが、正式には屋外広告業という職種になります。皆様

業をやられている方が多いので、少なからず看板には

無縁ではないかと思います。

　一般的に看板を出す場合、屋外広告物の申請を提出

しなければなりません。これは景観条例などでも取り

上げられていますが、安全、美観の点から国や県、市町

村などで受け付けております。本来、自分のビルの壁に

付けるものでも、この申請をしなければなりません。と

ころが、面倒な書類や申請手数料がかかってくるので

す、多くの場合申請すらする人が少ないのが現状です。

しかしながら、これからの街づくりとしては、この安全

性や美観ということが大きなポイントとなります。住

みやすい、快適な生活の妨げにならぬよう、私たちは努

力、研究が必要とされています。皆様もどうぞその点を

理解していただいて、これから看板を必要とされる方

も、既に出されている方もご協力願えればと思います。

“自分の職業をもって社会に貢献する”というロータリ

ーの理念に基づき、今私がしなければならないことの

一つだと思い卓話とさせていただきました。ありがと

うございました。

　在籍中は、皆様には大変お世話になり、私といたし

ましては大変心苦しい決断でありました。

　特に、奉仕プロジェクト委員会ならびにロータリー

奉仕委員会の皆様には、今季の事業進行中ということ

で、大変ご迷惑をおかけして申し訳ありません。

　退会理由といたしましては、私自身の業務の拠点を

上海にシフトせざるを得ない状況等があり、しばらく

は業務に専念したく退会を決意いたしました。

　はなはだ身勝手な退会理由ではありますが、ご理解

いただきたくよろしくお願いいたします。

　長い間、ありがとうございました。

　来年の上海万博には、ぜひお声をかけていただきお

出かけください。


